
Modulo 7 Unità 2: 
NON DEFINING RELATIVE CLAUSES



PRONOMI RELATIVI
FRASI SUBORDINATE RELATIVE NON RESTRITTIVE

• I pronomi relativi possono trovarsi anche in frasi subordinate relative 
non restrittive (non defining relative clauses). Le frasi subordinate non 
restrittive sono molto formali e raramente usate nel parlato. 

• Sono frasi incidentali che forniscono informazioni aggiuntive, cioè non 
necessarie a definire o identificare la persona, l’animale o la cosa cui 
ci si riferisce.

• Nello scritto tali frasi sono espresse tra due virgole e possono essere 
eliminate senza modificare il senso della frase.



PRONOMI RELATIVI
FRASI SUBORDINATE RELATIVE NON RESTRITTIVE

RIFERITI A SOGGETTO OGGETTO CON PREPOSIZIONE POSSESSO

PERSONE WHO WHO/WHOM PREPOSIZIONE+ WHOM
WHO/WHOM + PREP.

WHOSE

COSE, ANIMALI WHICH WHICH PREPOSIZIONE + WHICH
WHICH + PREPOSIZIONE

WHOSE/…OF 
WHICH



PRONOMI RELATIVI
FRASI SUBORDINATE RELATIVE NON RESTRITTIVE

• THAT non viene MAI USATO nelle relative non restrittive. 

Per esempio: 

Mary, who (e non that) lives in London, works as a lawyer.



PRONOMI RELATIVI
FRASI SUBORDINATE RELATIVE NON RESTRITTIVE

• I pronomi relativi in frasi non restrittive NON POSSONO MAI ESSERE 
OMESSI (anche quelli in funzione di oggetto o quando si sposta la 
preposizione dopo il verbo).

Per esempio:

- Paul, who I went to the cinema with last Sunday, loves horror films.

(=Paul, con cui sono andata al cinema domenica scorsa, ama i film 
dell’orrore.)



THANK YOU FOR YOUR ATTENTION!


